



UVA y USAL contarán con 2 institutos de investigación

Valladolid

El Consejo de Gobierno acordó ayer la creación de dos nuevos Institutos Universitarios, el de Investigación en Matemáticas en la Universidad de Valladolid, y el de Iberoamérica, en la Universidad de Salamanca.

El Instituto Universitario de Investigación en Matemáticas (IMUVA) realizará investigaciones en todos los ámbitos relacionados con las Matemáticas y sus aplicaciones. Entre sus objetivos prioritarios se encuentran la captación de investigadores competitivos y el desarrollo de programas de formación de investigadores.

El Instituto Universitario de Iberoamérica articulará y coordinará los recursos existentes en la USAL y en Castilla y León dedicados a la investigación aplicada y a la enseñanza especializada en Ciencias Sociales y Humanidades de Iberoamérica.